



StuPa

Studierendenparlament Universität Würzburg

Keine AfD an den Hochschulen - Solidarisierung mit dem Studierendenrat der Universität Leipzig

Die Studierendenvertretung der Universität Würzburg kritisiert die Einladung von Mitgliedern der AfD zur Immatrikulationsfeier der Universität Leipzig und solidarisiert sich mit dem Studierendenrat der Universität Leipzig und seiner Kritik an der Einladung. An Hochschulen ist kein Platz für Rechtsextremist*innen.

Kayn Gaus

(Vorsitz des Studierendenparlaments)